

En seis comunas

ENAP abre postulación a fondos concursables

ENAP Magallanes inició la etapa de postulación a sus fondos concursables 2024.

Según informó la empresa, este año podrán participar organizaciones sin fines de lucro de seis comunas de la región: Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir, Primavera, Laguna Blanca y San Gregorio.

Las iniciativas podrán recibir entre \$3 y \$5 millones, en el caso de los ejes de cultura y deporte, y fortalecimiento de capacidades; mientras que infraestructura comunitaria y protección ambiental pueden optar a montos que van desde los \$3 millones hasta los \$8 millones.

El gerente de ENAP Magallanes, Rodrigo Bustamante, destacó el crecimiento que los fondos han tenido desde el año 2019 a la fecha y la confianza que las organizaciones tienen en los recursos que entrega la empresa. “Estamos muy contentos, porque los fondos se han ido consolidando en el tiempo como una alternativa real y concreta para hacer realidad proyectos que surgen desde los propios territorios. Estos recursos permiten ejecutar iniciativas que sabemos que son importantes para las personas”, resaltó el ejecutivo.

